

Aunque estés en casa, no estás sola



El confinamiento en estos días es complicado para las mujeres víctimas de violencia de género. Recordamos que los Juzgados de Violencia de Género mantienen su actividad y que el **016** presta atención continuada a posibles víctimas de violencia de género.

Además, en cada CEAS (Centros de Acción Social) hay una trabajadora social de guardia para estos casos. Si lo necesitas, contacta con los servicios sociales de tu zona.

En la Fundación Isadora Duncan mantenemos el servicio de asesoramiento social de manera telemática y también podemos atenderte en el teléfono **987 261 449** (solo mañanas).

Artículo original: Aunque estés en casa, no estás sola [Aunque estés en casa, no estás sola](#)

Secciones: [FFM Isadora Duncan](#)

